

12.10.2015

Betriebe ohne Fundament?

Circa zehn Stunden Personaleinsatz pro Woche.

Das ist der neue Eigenbetrieb Gebäudewirtschaft der Stadt Uelzen.

Ist es im Sinne der Gesetzgebung, dass nur, damit wir Kredite bekommen, ein solches Konstrukt gegründet wird?! Wir sagen nein.

WIR für Uelzen plädiert nach wie vor für einen echten Eigenbetrieb, der selbst handelt, eigenes Personal in Vollzeit hat
– ohne die Anstalt Gebäudemanagement, die die Arbeit für den Eigenbetrieb übernehmen soll. Denn die Anstalt ist nicht tragfähig.

Es geht um den Grundsatz. Die Anstalt kann keine Darlehen erhalten, weil sie kaum eigenes Vermögen hat. Sie kann keine Zwischenfinanzierungen leisten, so dass es dazu kommen kann, dass beauftragte Handwerker auf ihr Geld warten.

Nur darauf zu bauen, dass alle Instanzen zusammenhalten werden und es deswegen schon irgendwie gut gehen wird mit der Anstalt – das ist kein Fundament.

WIR für Uelzen